

tinguieron amigos D. Salvador Prado y D. Eladio Crehuet.

—La respetable señora madre política de D. Francisco de P. Barrera, se encuentra en esta capital pasando unos días al lado de sus hijos.

—Ayer regresaron de la Corte, los señores de Rojas (D. Antonio).

—Para nuestro joven amigo D. Juan Diges, ha sido pedida la mano de la señorita Blasa de Lucas, por el padre de aquél, nuestro querido amigo el publicista, D. Juan Diges Antón.

—Se encuentra enferma la señorita Concepción Carrasco. Vivamente deseamos su restablecimiento.

—Ayer subió al cielo una niña de corta edad hija de nuestro querido amigo el ingeniero de la Diputación, don José María Vela-co, a quien acompañamos en su dolor.

—En el Hotel Palace se prepara un cotillón que será organizado por varios distinguidos jóvenes, a beneficio de la Cruz Roja. Según nuestras noticias, será una fiesta muy animada que se espera con impaciencia.

—Después de haberle sido practicada una operación quirúrgica con feliz éxito, ha regresado de Madrid la señora de Riera, acompañada de su hija Rosa. Celebramos que se encuentre completamente bien tan distinguida señora.

DE LA REGIÓN

Atienza

El nuevo Ayuntamiento de esta villa de Atienza ha quedado constituido en la siguiente forma:

Alcalde-presidente, don Eugenio Aguilar; primer teniente de alcalde, don Carlos Galán; segundo idem, don Daniel de la Vega; regidor síndico, don Emilio Buquerín; idem suplente, don Simón Higes; interventor, don Lucas Sanz; idem suplente, don Pedro Garay; primer concejal, don Mariano Castel, e idem segundo, don Cipriano Garcés.

El primer acto demostrativo del amor al pueblo y de beneficio al pobre que ha hecho este Ayuntamiento, ha sido hacer abrir a don José Giner su granero para que todo pobre encuentre al menos, cuando lo necesite, una fanega de trigo.

Se puede considerar hoy la vida de esta villa tan cara o más que la de cualquier capital de provincia.

Corresponsal

- Manuel Molinero -

Marmolista lapidario

Primeros talleres electro-mecánicos

Panteones y sarcófagos

Unico despacho:

Plaza del Progreso, núm. 10 -:- MADRID

Teléfono -M.- 3.361

SUBASTA

El día 12 de febrero próximo, y hora de las doce de la mañana, se celebrará en las Casas Consistoriales subasta pública para la enajenación de 3.200 metros de tubería de hierro fundido, sobrante de la primitiva conducción de agua del viaje «Puentes de Toriján», que se halla enterrada a partir de la arqueta pasadora hacia Valdenoches, bajo el tipo de 45,265 pesetas 20 céntimos, y con sujeción a los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas que se encuentran de manifiesto en la Secretaría municipal, para que puedan examinarlos cuantos deseen interesarse en la licitación.



PIANOS MANUBRIOS y Verticales : : Se alquilan

Se proporciona toda clase de música que esté en venta.

Se dan facilidades para el transporte de pianos, dentro y fuera de la población. Se compran pianos usados.

TOMAS CAMARILLO - -

Plaza del Carmen, 10

El Cardoso

El respetable anciano D. Alejo Arribas González, ha tenido la satisfacción inmensa de ver como todo este pueblo rendía cariñoso homenaje de simpatía a sus dos únicos hijos D. Anacleto Arribas, eligiéndole Alcalde, por sexta vez y a D. Juan Arribas, favorecido con el cargo de juez municipal.

Acierto e interés, celo y abnegación fueron las características de los hermanos Arribas, y tenemos la confianza

absoluta de que no se gastarán sus energías, de que en todo momento responderán a la confianza del vecindario y sabrán realizar las mejoras necesarias para la vida municipal, y administrar justicia estricta.

Y les felicitan con todo entusiasmo.

Los vecinos de El Cardoso.

Noticias generales

El domingo por la tarde, en el Centro Obrero de «Las doctrinas», repartiéronse un kilo de pan y 100 gramos de arroz a todas aquellas personas menesterosas que acuden al expresado curso los domingos.

Por el Sr. Inspector Jefe de primera enseñanza se ha remitido una circular al Boletín oficial para que los señores maestros y maestras de las escuelas nacionales le remitan un ejemplar de cada uno de los libros que se utilicen en sus escuelas para la enseñanza de las diferentes materias del programa escolar.

Por una disputa suscitada entre los peones camineros Santiago Morales y Julián Fous, rifieron la semana anterior resultando el primero herido de una pedrada en la cabeza y el Julián con una puñalada en el costado derecho que le produjo su rival.

En la sesión última de la Junta provincial de Subsistencias fueron nombrados, el secretario de este Gobierno civil, don Antonio Muñoz de Goñi, vocal permanente cerca de la Junta administrativa, que conocerá de las infracciones del Real decreto de 21 de diciembre último, y don Isidro Taberné, depositario detallista de gasolina, benzol y sus similares, para esta provincia.

De la Testamentaria Cuesta hemos recibido cinco bonos que ya han sido repartidos entre otras tantas familias necesitadas. Agradecemos la atención a los testamentarios.

El movimiento de la población durante el año 1917, ha sido el siguiente: Nacimientos, 324; matrimonios, 98, y defunciones, 316.

Dos niñas de Pastrana han sido obsequiadas por S. M. la Reina D.^a Victoria con una preciosa muñeca, verdadero regalo de Reyes.

Enterada S. M. de que los Santos Reyes Melchor, Gaspar y Baltasar, nada les dejaron a su paso por Pastrana, ha tenido la egregia dama ese hermoso rasgo de caridad, virtud que tanto la enaltece.

Una boda.—Ayer contrajeron matrimonio en la iglesia de San Nicolás el Real la agra-